

22 WARTAWAN KENDARI LULUS UKW KANTOR BERITA ANTARA



Perum LKBN Antara melalui Lembaga Pendidikan Antara menggelar uji kompetensi Wartawan (UKW) di Kendari, Sulawesi Tenggara. ANTARA/Azis Senong

Sebanyak 22 wartawan dari berbagai media di Kendari, Sulawesi Tenggara, dinyatakan lulus Uji Kompetensi Wartawan yang diselenggarakan dua hari oleh Perum Lembaga Kantor Berita Nasional ANTARA melalui Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan pada 10-11 Februari 2022.

Penyelenggaraan UKW tersebut diadakan bertepatan dengan momentum Puncak Peringatan Hari Pers Nasional di Kendari 9 Februari 2022 bersama Presiden Joko Widodo. UKW itu dilaksanakan oleh Lembaga Pendidikan ANTARA (LPA) sebagai salah satu Lembaga Penguji UKW yang telah terverifikasi oleh Dewan Pers.

Manager LPA Primayanti mengapresiasi itikad baik dan komitmen tinggi dari seluruh peserta dalam mengikuti UKW sehingga berhasil dengan baik.

"Saya bangga kepada seluruh peserta," katanya pada acara yang dihadiri juga oleh Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sultra Hernawan Wahyudono dan Manager Humas Arie Novarina beserta jajaran Humas, LPA, dan ANTARA Biro Sultra. Primayanti menjelaskan setelah dinyatakan kompeten, seluruh peserta UKW juga akan mendapatkan sertifikat kelulusan UKW dan kartu ID sebagai wartawan utama, wartawan madya, dan wartawan muda.

Sementara itu Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Sultra Hernawan Wahyudono saat menutup UKW menyampaikan apresiasi kepada peserta yang telah dinyatakan kompeten. "Terpenting adalah proses belajar dan belajar serta mengembangkan diri bagi wartawan. Wartawan tidak boleh berhenti belajar, kalau berhenti, selesailah jadi wartawan," kata Hernawan yang telah lima tahun bertugas di Biro Sultra

dari Biro Jawa Tengah.

Ia mengatakan menjadi wartawan yang kompeten itu merupakan hal yang luar biasa, apalagi narasumber juga saat ini sering menanyakan soal kompetensi wartawan dan mengharapkan wartawan yang bertugas benar-benar kompeten.

"Selamat peserta yang telah mengantongi status kompeten," ucap Hernawan.

Ke-22 wartawan yang lulus UKW itu terdiri atas empat wartawan jenjang utama, enam wartawan jenjang madya, dan 12 wartawan jenjang muda.

Enam wartawan jenjang madya yang diuji oleh Budi Setiawanto adalah Asrin (Buton Pos), Darwis Sarkani (ANTARA), Marsidin (Kolaka Pos), Muhammad Effendi (Harian Rakyat Sultra), Siti Marlina (Penasutra.id), dan Sunaryo (Telisik.id). Sementara ke-12 wartawan jenjang muda, masing-masing enam orang diuji oleh Hermanus Prihatna, yakni Aisyah Welina (Sultrakini.com), Husain (Berita Kota Kendari), Hasrianti (Sultra Kini), Israriawati (Harian Rakyat Sultra), Erlin (Mediakendari.com), M Ikhsan (Harian Rakyat Sultra).

Lalu, enam lainnya diuji oleh Chaidar Abdullah Darmawan (Kolaka Pos), Hasrul Tamrin (Sultrakini.com), Faysal Ahmad (Berita Kota Kendari), Herdy Suparmanto (Harian Rakyat Sultra), Djumarno Djunuhi (Buton Pos), dan La Basisa (Penasutra.id).

Pewartua: Budi Setiawanto

Editor: Chandra Hamdani Noor

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)